

Mahasiswa Magister dan Doktor Unpad Laksanakan Registrasi Administrasi - Universitas Padjadjaran

[Unpad.ac.id, 22/12/2015] Pelaksanaan registrasi administrasi mahasiswa baru Unpad Program Magister dan Doktor Gelombang II TA 2015/2016 digelar pada Selasa (22/12) di Bale Santika Unpad Kampus Jatinangor. Sebanyak 600 peserta dinyatakan lulus Seleksi Masuk Universitas Padjadjaran (SMUP) Program Pascasarjana Unpad.



Rektor Unpad, Prof. Tri Hanggono Achmad, menyerahkan Kartu Tanda Mahasiswa kepada Gubernur Jawa Barat, Ahmad Heryawan, yang terdaftar sebagai mahasiswa program Doktor Ilmu Manajemen (Foto oleh: Tedi Yusup)*

Kepala Sub Bagian Seleksi dan Registrasi Unpad, Ahmad Baehaqi, S.Si., M.T., mengatakan, dari jumlah 600 peserta tersebut, sebanyak 355 peserta program Magister dan 119 peserta program Doktor telah melakukan pembayaran BPP dan melakukan registrasi. Batas waktu pembayaran BPP sendiri ditetapkan sampai Rabu (22/12) ini.

“Untuk calon mahasiswa penerima beasiswa yang prosesnya belum selesai, yang bersangkutan nanti mengajukan permohonan kepada kami,” ujar Ahmad terkait beberapa calon mahasiswa penerima beasiswa yang belum bisa melakukan registrasi.

Proses registrasi sendiri menurut Ahmad masih sama dengan pelaksanaan sebelumnya. Registrasi dilakukan untuk mendapat Kartu Tanda Mahasiswa (KTM) Unpad. Adapun persyaratan yang dilampirkan berupa kartu seleksi, ijazah asli dan salinannya, biodata dan foto, bukti pembayaran BPP di bank, hingga bukti pemeriksaan kesehatan yang dilakukan di kampus Unpad.



Salah seorang mahasiswa baru Pascasarjana Unpad sedang menjalani proses registrasi administrasi di Bale Santika Unpad Jatinangor, Selasa (22/12). (Foto oleh: Arief Maulana)*

Khusus untuk pendaftaran SMUP Program Doktor yang akan datang, pihaknya merencanakan akan membuka pendaftaran sepanjang waktu. "Kita rencanakan sepanjang waktu kita buka pendaftaran, tetapi proses seleksi dan registrasinya disesuaikan dengan jadwal di kalender akademik," terangnya.

Hal tersebut juga dikemukakan Kepala Biro Administrasi Akademik Unpad, Drs. Sudarma, MM. "Rencana ke depan memang kita buat tidak menjadi sebuah kendala secara administratif, bahwa pendaftaran ini menjadi bagian dari proses rutinitas akademik," kata Sudarma.

Pada registrasi gelombang kali ini, Gubernur Jawa Barat Ahmad Heryawan dan Komisaris Utama Bank Jabar Banten (BJB) Klemi Subiyantoro resmi terdaftar sebagai mahasiswa program Doktor Ilmu Manajemen. Selain itu dua pejabat publik Badan Pemeriksa Keuangan dan dua pejabat Kejaksaan Agung juga terdaftar sebagai mahasiswa program Doktor Ilmu Manajemen dan Doktor Ilmu Hukum.*

Laporan oleh: Arief Maulana / eh